
Cellica Kecewa Menyebutkan 
Proyek Mahal Dikerjakan Asal-asalan 

Hup ait Karawang menegur Kepala Bulang Pengairan PI/PR Duih karena proyek penJeslrian dikerja-
kan asal-asalan 

Karavvang, SRN 
Bnpa t i Karavvang Ce l l i ca 

N u r r a c h a d i a n a t i d a k b i s a 
m e n y e m h u n y i k a n k e m a r a h a n -
nya se te lah mel iha t l a n g s u n g 
proyek pembai igunan pedestri-
an di J a l a n A h m a d Y a n i , 
Ka rawang . Cell ica marah kare-
na proyek senilai R p l 5 miliar itu 
d i k e r j a k a n asa l -asa lan seliing-
ga kuali tas peker jaannya buruk, 
di luar spes i f ikas i y a n g di ren-
canakan . 

"T idak benar peker jaan ini. 
t o l o n g b o n g k a r s e m u a n y a , 
ganti y a n g benar! Masak o lah-
an s e m e n n y a seperti begini , ini 
t idak benar ka rena tidak sesuai 
dengan spek. Kalau penger jaan 
nggak bener, u a n g garans i pe-
mel iha raan penca i ran aku tah-
an sampai bene r -bene r sesuai 
spek y a n g d i i n g i n k a n , " ka ta 
Cellica, Rabu (5/12/20 IS). 

C e l l i c a m e n g a k u d i r i n y a 
s e n g a j a da t ang sendi r ian pada 
Se lasa (4 /12 /2018) kemar in ke 
lokasi proyek setelah banyakn-
ya in fo rmas i yang m e n y e b u t -
kan proyek mahal tersebut dik-
er jakan asal-asalan. M a l a m itu, 
t a n p a d i i r i n g i pa tvval d a n 
ajui lan, Cel l ica mondar -mandi r 
di dua ruas j a l an p ro toko l itu, 
t e r m a s u k p r o y e k p e r l u a s a n 
Tainan I Love Karavvang. 

Saat itu, dia m e n g e c e k ba-
sil a d o n a n s e m e n dan p a s i r 
yang sudah m e n g e r i n g di tro-
t o a r dan g a l i a n d r a i n a s e di 
proyek tersebut . Saat diper ik-

sa , h a s i l n y a t a m p a k r a p u h . 
Apa lag i , di bebe rapa titik pe-
d e s t r i a n da r i ba tu g r a n i t itu 
m u d a h l epas k a r e n a a d o n a n 
s e m e n tidak sesuai s tandar . 

Cel l ica m e n g a k u kesal saat 
memeniksa p e n g e r j a a n t ro toar 
dan drainase dan memarah i Ke-
pala B idang Penga i ran P U P R 
Dudi y a n g be r t anggung j a w a b 
atas p royek t e r sebu t . Ce l l i ca 
m e n e g u r Dudi sebagai penga-
w a s p r o y e k t e r s e b u t k a r e n a 
inelihat ada beberapa batu yang 
s u d a h t e r p a s a n g tapi m u d a h 
lepas. 

" M a s a k o lahan s e m e n n y a 
begini . Ini apa -apaan . Tolong 
d inas PUPR mengavvasi lang-
sung ker ja p royek ini. J angan 
sampa i pasir dan s emen bany-
akan pasir ya nggak akan n e m -

pel. Dua sampai tiga bulan j uga 
bakal g a m p a n g ru sak , " tegas-
nya . 

Cellica mengatakan, Pemer-
i n t a h K a b u p a t e n K a r a v v a n g 
s e d a n g m e n i n g k a t k a n kual i tas 
t rotoar di pusat kota . Dia me-
ni la i m a s i h ada t ro toa r y a n g 
belum layak untuk pejalan kaki. 
Salah satunya di b i langan Jalan 
A h m a d Yani, Karaw ang. 

Saat ini, Dinas PUPR Kabu-
pa ten K a r a w a n g s e d a n g m e -
m a s a n g batu grani t di sepan-
j a n g 4 K m Jalan A h m a d Yani. 
"Ini adalah upaya peningkatkan 
k u a l i t a s p e d e s t r i a n d e n g a n 
m e m a k a i batu a lam. Kita ingin 
t e m p a t p e j a l a n k a k i di 
K a r a v v a n g s e p e r t i di B a n d -
ung ," u j a rnya . (Po l t ak S inaga ) 


